

# GRAY

## Taxidermy

THE CAPTAINS CHOICE

Orgullosos patrocinadores de capitanes y marineros de la Pesca Deportiva y de la Industria de la Pesca Deportiva desde hace 50 años.

1-800-452-5501 [www.GrayTaxidermy.com](http://www.GrayTaxidermy.com)

Issue 24 September 2012

### Marinero del Mes!



**Felicidades a  
Quinton Shedd !!**

Quinton es realmente nuevo en la industria! Con el apoyo de su familia, Quinton recientemente se mudó de Georgia a la Panama City, Florida, para perseguir su sueño de trabajar en la industria pesquera. "Toda mi vida he querido trabajar en un barco." Al escuchar a Quinton hablar sobre pesca o embarcaciones, juraríamos que él había estado en los muelles toda su vida. "Es todo lo que siempre quise hacer." Su objetivo es trabajar como marinero y aprender tanto como sea posible, sacar el conocimiento de los mejores de esta área, y con el tiempo obtener su licencia y por que no, un barco propio.

"Lo primero que hago cuando he terminado de limpiar el barco es sacar los folletos a la vista del cliente para comenzar una conversación. Luego, cuando el cliente los ve, les hablo de las monturas, yo les doy la información a todos. Así es como iniciamos cada salida de pesca. "Quinton sabe que para que sus clientes tengan una buena experiencia, él tiene que mantenerlos involucrados y entusiasmados.

De todo el equipo en Gray Taxidermy – Eres Super! ¡Felicidades! Disfrute de tus nuevos lentes Costa Del Mar, Quinton!

Como siempre, el Marinero del mes sale de un sorteo al azar entre todos los pedidos del mes anterior. Gracias a la Costa Del Mar por patrocinar este sorteo mensual para los Marineros de Gray Taxidermy!!

**No te olvides de pasar esta información a tu Marinero! Anótate en la lista de correo!**

Envía un correo a la dirección de [kim@graytaxidermy.com](mailto:kim@graytaxidermy.com)

### Siempre dedicados a traerles más...

Los capitanes y Marineros de barcos de pesca deportiva en todo el mundo son la columna vertebral de nuestro negocio y nunca dejaremos de reconocerlo. Debido al gran éxito y satisfacción en nuestro boletín y programas patrocinados para Capitanes y Marinero -, nos estamos preparando para aumentar el número de programas, para así como recompensa el trabajo duro que ustedes hacen. Estamos haciendo un gran esfuerzo para llegar a más de ustedes. Llevamos nuestra misión hacia el espectáculo I-Cast en Orlando (que es una feria abierta sólo para grandes empresas de la pesca, incluyendo marcas de equipo de pesca y compañías de ropa). Compartimos nuestro boletín mensual con por lo menos 20 empresas de alto perfil y les explicamos como llegan a ustedes y como se analiza la importancia de las flotas de pesca Deportiva en el mundo. La respuesta que recibimos fue tan positiva!

Estas compañías reconocen lo importantes que ustedes son y quieren sus productos en sus manos, nosotros queremos recompensar a los capitanes y marineros de Gray Taxidermy por sus esfuerzos. Ya han pasado dos años desde que nuestro primer boletín salió... es el momento de crecer! El boletín de Gray Taxidermy, en el futuro se expandirá en tamaño y contenido para el reconocimiento de nuestros chicos! Búscala pronto!!

### Consejo del mes...

Faltan alrededor de 90 días para la Navidad! Recuerda que debes decirle a tu cliente que el trofeo capturado hoy, será entregado a tiempo antes de Navidad! Las ventas de Navidad comienzan en septiembre. Recuerda esto como algo para incrementar la emoción en tus clientes, es una gran herramienta a utilizar para aumentar tus ventas.



**Para que lo sepa nuestro compromiso con usted es el mismo que el año pasado, los pedidos que se pagan en su totalidad dentro de los 30 días antes de Navidad se entregarán a sus clientes a tiempo para Navidad!!**

## Echando un vistazo a la zona de huracanes y derrames de petroleo ....

La costa de la Florida definitivamente ha tenido su cuota de momentos difíciles. El equipo de Gray dio un paseo por la costa oeste de la Florida y Alabama para ver a nuestros amigos en esa zona, no estábamos seguros de qué esperar. Lo que encontramos fue una inspiración!

Fue emocionante ver a todos y cada uno de los barcos trabajando duro. Cada día los barcos regresaban llenos de pargo, mero, además de una mezcla de Wahoo, Cobia, pez rey y tiburones!

Había un montón de gente de vacaciones, emocionada de experimentar la increíble pesca en el Golfo. Durante nuestro recorrido por la zona, continuamente miraba clientes satisfechos que regresan

de día de pesca, esperando ansiosamente para tomar sus fotos al lado de la pesca lograda ese día. La mayoría de ellos eran familias con niños que acaban de sacar su primer pez o turistas que atrapaban su primer wahoo o cobia. Esta es una gran oportunidad de aumentar considerablemente los ingresos de su negocio sólo por ofrecer a sus clientes una montura de sus capturas. ¿Qué mejor manera para que su cliente recuerde su experiencia en su barco en el futuro que con un trofeo que va a durar toda la vida? Y, ¿qué mejor manera de aumentar sus beneficios sin ningún costo adicional o inversiones extras?

Aunque Gray Taxidermy es el mayor taxidermista de especies marinas en el mundo, seguimos valorando lo pequeño, la compañía sabe que eso nos hizo tan exitoso en un principio. Como agente pasas a formar parte del equipo de Gray. Estamos aquí para ustedes, nuestros capitanes y marineros. Tenemos el honor de considerarlos a todos ustedes parte de nuestro equipo.



## Capitán del mes de septiembre...

### El capitán Robert Hudson



Hemos estado en el negocio por más de 50 años! Nos encanta todo de nuestros capitanes, pero siempre es agradable cuando tenemos como ganador a un capitán que ha estado con nosotros casi todo el tiempo! El capitán Robert Hudson ha estado haciendo negocios con Gray Taxidermy desde finales del año 1970. Durante todos estos años, ha montado más pescados que cualquier otro en Kona. Creo que es seguro decir, el Capitán Robert sabe una cosa o dos acerca de ser un capitán de barco de renta....

"Empecé a hacer contratos con Sandy de Gray Taxidermy en los años 70. He sido un capitán de barco de renta por 37 años ... mi esposa es un capitán de barco también, ella (Cindy) es la

madre de un capitán de barco renta y la hija de un capitán de barco de alquiler ... por lo que comemos, vivimos y respiramos barcos de alquiler y de pesca Deportiva. "El capitán Robert junto con su familia se encuentra en Kona, Hawai, donde, según el capitán Robert", se puede atrapar un pez grande antes de las 10 am "en nuestro negocio, tenemos muchos capitanes que merecen el título de" Leyenda. "(un capitán con éxito probado y resistencia durante un largo período de tiempo.) Es un privilegio para todos en Gray decir:" ¡Felicitaciones capitán Hudson, eres una leyenda en esta gran industria y realmente apreciamos su apoyo y lealtad durante los años!!



La determinación del capitán Del mes proviene de un sorteo al azar. Cada mes, por cada contrato realizado con la Gray Taxidermy, el nombre del capitán entrará en un sorteo. Al final del mes, un nombre se extrae de todos los contratos. El ganador será presentado en el boletín del mes siguiente como el capitán del mes, y se otorgará un reloj REACTOR GRAVITON 2 (el reloj oficial de Gray Taxidermy), así como una placa del trofeo grabada con su nombre como Capitán de mes. Con sus órdenes que haga mejores posibilidades de ganar!



## Trofeos de Septiembre

**Copropietario y Socio  
Leo Lampone  
mostrando su  
Venado de  
Trofeo**

En muchos lugares en que hacemos negocios, las cosas se están desacelerando. Los niños están de regreso a la escuela, la temporada de lluvias que está sucediendo en América Central, los barcos se llevan a mantenimiento y muchos de ustedes están pensando en una hamaca o en cerrar las persianas.

Sabemos que hay que trabajar en la pintura de fondo, en cambiar los zincs y todo el trabajo de mantenimiento de los yates. Tenos en mente mientras recondicionas tu equipo! (Gray Taxidermy puede ayudar con eso también!) Este es también un buen momento para asegurarte de traer todas las herramientas que necesitas de Gray Taxidermy. Asegúrese de tener las listas de precios actuales, catalogo de pescados, cupones de descuento y banderas de trofeo. Tiempo para algunos trofeos! Aquí estamos esperando el inicio de la temporada de pesca de Wahoo con arco. Buena suerte a todos nuestros Pescadores!!